

GLOCKENSPIEL

GEMEINDEBLATT
APRIL 2018

EVANGELISCH-REFORMIERTE
KIRCHGEMEINDE
SPREITENBACH-KILLWANGEN



Nächstendienst = Gottesdienst

Wenn wir in wenigen Tagen Karfreitag und Ostern feiern, so stehen dabei Gottes Liebe zu uns, die kein Leiden scheut, und ihre Kraft, die alles überwindet, im Zentrum. Auf diesen Tatsachen gründet unsere Erlösung.

Jedoch darf dabei nicht aus dem Blick geraten, dass diese Grundlagen unseres Glaubens weitreichende Konsequenzen haben: Wenn Gott sich dermassen um unser Schicksal kümmert, dass er selbst sich ins Leiden begibt, dann sollen auch wir von Schicksal und Leid anderer Menschen nicht unberührt bleiben. Anstatt dass wir vor dem Leid anderer die Augen verschliessen, soll es uns die Augen öffnen.

Schon vor seinem Tod hat Jesus sehr pointiert auf diesen Aspekt des christlichen Glaubens hingewiesen. Wie zentral dieser ist, hat er verdeutlicht, indem er den Gottesdienst und den Dienst am Nächsten gleich gestellt hat: «Was ihr einem dieser meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan.» (Mt 25,40) Die geringsten Brüder sind dabei diejenigen, die zu wenig zu essen und zu trinken oder sonst zum Leben haben, die in der Fremde Ausgestossenen, die Gefangenen etc.; kurz: die Leidenden. Nun, so betont Jesus, macht es keinen Unterschied, ob wir für einen dieser Leidenden etwas tun oder für Gott. Im Endeffekt kommt es aufs Gleiche heraus. Jesus spielt nicht Gottesdienst und Nächstendienst gegeneinander aus, aber er stellt sie nebeneinander: Beim Blick auf Gott, sollen wir unseren Nächsten



Vincent van Gogh: «Der gute Samariter» (1890)

nicht aus den Augen verlieren, und beim Blick auf den Nächsten nicht Gott, denn Gottesdienst und Nächstendienst gehören untrennbar zusammen.

Bereits in wenigen Tagen werden Karfreitag und Ostern wieder hinter uns liegen. Damit jedoch sollen nicht auch die Überlegungen dazu wieder für ein Jahr ruhen,

sondern im Gegenteil uns dazu bewegen, uns sowohl Gott als auch unseren Mitmenschen zuzuwenden.

Herzlich ...

Pfr. Stefan Seignöt



Herzlich Willkommen

Wie an der Kirchgemeindeversammlung angekündigt, machen Dominique und Stefan Siegrist von April bis Juli die von der Landeskirche vorgegebene Weiterbildung. Sie werden mit der ganzen Familie in Südafrika bei einer Non-Profit-Organisation tätig sein, die sich für cerebralbeeinträchtigte Kinder und deren Familien einsetzt.

Es freut uns sehr, dass Pfarrer Arnold Bilinski in diesen 13 Wochen die Vertretung übernehmen wird. Da Herr Bilinski schon Stellvertretungen in unserer Kirchgemeinde übernommen hat, dürfte er den meisten bereits bekannt sein.

Im Namen der Kirchenpflege heisse ich Herrn Bilinski und seine Frau Renate Bilinski, welche einige der Sonntags-Gottesdienste übernehmen wird, herzlich willkommen.

Patricia Huggenberger, Kirchenpflegepräsidentin



Ich heisse Arnold Bilinski. 1983 begann ich meine Tätigkeit als Pfarrer in der Reformierten Aargauer Landeskirche. Zuletzt wirkte ich als Pfarrer in der Reformierten Kirchgemeinde Birmenstorf-Gebinstorf-Turgi.

Nach Erreichen des Rentenalters, mache ich gerne pfarramtliche Stellvertretungen. So war ich als Stellvertreter auch bereits einige Male in der Kirchgemeinde Spreitenbach-Killwangen.

Nun übernehme ich die Vertretung für Ihr Pfarrerehepaar Dominique und Stefan Siegrist für die Zeit Ihres Studienurlaubs.

Ich freue mich auf diese Aufgabe, viele Begegnungen in der Kirchgemeinde und wünsche Ihnen allen Gottes Segen!

Herzliche Grüsse,
Arnold Bilinski



Mein Name ist Renate Bilinski. Bis zu meiner Pensionierung war ich als Katechetin und Sozialdiakonin in der Aargauer und Zürcher Landeskirche tätig. Nun übernehme ich als Laienpredigerin ab und zu in verschiedenen Kirchgemeinden Vertretungen für Gottesdienste, so auch bei Ihnen in Spreitenbach-Killwangen. Ich freue mich auf viele und gute Begegnungen.

Wünsche Ihnen eine gute gesegnete Zeit.
Renate Bilinski



TREFFPUNKT

Seniorenspielnachmittag

› **Mi. 4. April 2018**
von 14.00 – 17.00 Uhr
 Ökum. Seniorenspielnachmittag
 im katholischen Pfarreizentrum
 Spreitenbach

Frauengruppe Prisma

› **Fr. 27. April 2018**
von 19.30 – 21.15 Uhr
 im Cheminéeraum
 des Kirchenzentrums Hasel



Männer-Stamm

› **Fr. 6. April 2018**
 Anstatt im Pfarrhaus
 stossen wir dieses Mal
 am Zürich Bier Festival
 mit seiner grossen
 Auswahl an nationalen
 und internationalen Bieren
 an (www.probiere.ch).



Treffpunkte: 18.27 Uhr Spreitenbach
 Altersheim, 18.45 Uhr Dietikon Gleis 4
 oder wann auch immer man Zeit hat,
 direkt im Restaurant Spirgarten in
 ZH-Altstetten (ZVV Haltestelle Linden-
 platz).

Morgengebete

› **Jeden Donnerstag**
von 7.00 – 7.30 Uhr
 (ausser in den Schulferien)
 in der Dorfkirche Spreitenbach

Steiacherhof

› Alle 2 Wochen jeweils am Mittwoch
 von 14.00 – 16.00 Uhr im Restaurant
 Bethanien in der Steiacher-Siedlung.
*Genauere Daten in der Limmatwelle
 und Aushang im Steiacherhof.*

Kreativ-Atelier

› **Jeden Donnerstag**
von 9.00 – 11.00 Uhr
 Wir treffen uns im Gemeinschaftsraum
 des Steiacherhofes zum Handarbeiten
 machen und Plaudern

Impressionen vom Mitarbeiteressen 2018

Vielen herzlichen Dank!

Danke sagen zu können, ist immer schön! Einmal im Jahr feiern wir ein Fest, zu dem alle Personen eingeladen sind, die sich freiwillig in unserer Kirchgemeinde engagieren. Ihnen dankt die Kirchenpflege mit einem feinen Essen und einem Special-Guest. Dieses Jahr konnten wir Mattermania gewinnen, die uns auf kabarettistische Art und mit viel Witz und Charme die Lieder des unvergesslichen Chansonier Mani Matter aufleben liessen.

Schön, dass auch Sie zu unserer Kirchgemeinde dazugehören! Und vielleicht dürfen wir Sie im nächsten Jahr auch zum Fest einladen und Ihnen danken, weil Sie sich gerne engagieren möchten.





GOTTESDIENSTE

- › **OSTERSONNTAG, 1. APRIL | 9.30 UHR**
DORFKIRCHE
Abendmahl-Gottesdienst mit Pfarrer S. Siegrist
Kollekte: MAF – Mission Aviation Fellowship

- › **SONNTAG, 8. APRIL | 9.30 UHR**
DORFKIRCHE
Gottesdienst mit Pfarrer A. Bilinski
Kollekte: Indicamino

- › **SONNTAG, 15. APRIL | 9.30 UHR**
DORFKIRCHE
Gottesdienst mit Laienpredigerin R. Bilinski
Kollekte: Hope: Christliches Sozialwerk

- › **SONNTAG, 22. APRIL | 9.30 UHR**
DORFKIRCHE
Gottesdienst mit Pfarrer A. Bilinski
Kollekte: Strassenkinder Honduras

- › **SONNTAG, 29. APRIL | 9.30 UHR**
KREUZKIRCHE HASEL
Gottesdienst mit Laienpredigerin R. Bilinski
Kollekte: Wycliffe Bibelübersetzung



Sonntag 29. April, 9.30 Uhr in der Kreuzkirche Hasel



Parallel zum «normalen» Gottesdienst findet wieder ein spezieller Kindergottesdienst zum Thema «**Gold: Das Kalb**» statt.

GOTTESDIENSTE IM ALTERSHEIM

- › **DIENSTAG, 3. APRIL | 10.15 UHR**
Gottesdienst im Andachtsraum mit Pfarrer S. Siegrist

- › **DIENSTAG, 17. APRIL | 10.15 UHR**
Gottesdienst im Andachtsraum mit Pfarrer A. Bilinski

LEID

- Bestattet wurde am 7. Februar 2018**
Herr Manfred Tröndle aus Spreitenbach,
verstorben im Alter von 67 Jahren.

- Bestattet wurde am 23. Februar 2018**
Frau Vera Weinreich aus Spreitenbach,
verstorben im Alter von 78 Jahren.

- Bestattet wurde am 8. März 2018**
Herr Karl Tanner aus Spreitenbach,
verstorben im Alter von 101 Jahren.

IMPRESSUM

Herausgeberin
Redaktion Gemeindeblatt

Kirchenpflege-Präsidentin
Pfarramt
Sigrist
Sekretariat
Website

Reformierte Kirchgemeinde Spreitenbach-Killwangen
Karin Weber, Sekretariat, Poststrasse 219, 8957 Spreitenbach
Manuskripte für die Mai-Nummer bis Mo. 3. April 2018

Patricia Huggenberger 078 761 46 56
Dominique und Stefan Siegrist 056 401 36 60
Walter Bütikofer 079 298 04 99
Dienstag, Mittwoch, Donnerstag: 8.30–11.00 Uhr 056 401 29 30
www.refspreitenbach-kill.ch

